

Asistieron Raúl Castro y Díaz-Canel a sesión extraordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular de La Habana



La Habana, 16 nov (RHC) El primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro y el presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asistieron este sábado a la sesión extraordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular de La Habana, con motivo del aniversario 500 de la capital, que se realiza en la sala García Lorca del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso.

En la ceremonia participó también el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo y el segundo Secretario del Partido, José Ramón Machado Ventura.

La sesión comenzó con una ovación de los presentes dedicada a la capital, a Cuba, y al líder de la Revolución, Fidel Castro.

En sus palabras, el presidente de la Asamblea Provincial de La Habana, Reynaldo García Zapata, destacó que ese territorio exhibe resultados económicos y sociales muy superiores en comparación con los que tenía antes del triunfo de la Revolución en 1959.

En este sentido subrayó que hoy la mortalidad infantil es 15 veces menor; cuenta con una población universitaria 11 veces superior y sin analfabetos, así como sus habitantes, como el resto de los cubanos, disfrutan de educación y salud gratuita.

Recordó que luego del paso del tornado que azotó la capital cubana en enero último, sus pobladores junto a los directivos del país se crecieron para restañar sus efectos, y todas las personas que perdieron sus casas ya disfrutan de una nueva morada.

A nombre del órgano de gobierno que representa, expresó la solidaridad con Evo Morales y denunció el golpe de estado en Bolivia, así como el apoyo a Nicolás Maduro y a la revolución bolivariana.

En un emotivo momento, las autoridades capitalinas entregaron por única vez al intelectual e Historiador de la La Habana, Eusebio Leal, el reconocimiento por la grandeza de su ejemplo en los 500 años de La Habana, que fue recibido por Félix Julio Alfonso, director asistente del capitalino Colegio San Gerónimo.

San Cristóbal de La Habana arriba hoy a su medio milenio con emblemáticas edificaciones e instalaciones remozadas y numerosas actividades conmemorativas, así como con la asistencia de personalidades extranjeras.

Participa el General de Ejército Raúl Castro, Primer Secretario del [@PartidoPCC](#) y el Presidente de [#Cuba](#), [@DiazCanelB](#) en la Sesión Extraordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular, por el 500 Aniversario de la Villa de San Cristóbal de la Habana. [#Habana500#SomosCuba](#) pic.twitter.com/L2eY88vfdw

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [November 16, 2019](#)

(Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207714-asistieron-raul-castro-y-diaz-canel-a-sesion-extraordinaria-de-la-asamblea-provincial-del-poder-popular-de-la-habana>



Radio Habana Cuba